

SOLIDARITÉ ■ Perrier a du cœur, une soirée de concert vendredi 22 mars au profit d'une association caritative

Des rockeurs au grand cœur au lycée

La deuxième édition de Perrier a du cœur fera vibrer la salle des Lendemain qui chantent, vendredi 22 mars. Au programme, des concerts et des dons pour une association caritative.

Blandine Hutin-Mercier
blandine.hutin@centrefrance.com

La dernière fois, le succès avait été complet. Les musiciens avaient été chaudement applaudis et la soirée avait permis de collecter 175 kg de denrées alimentaires non périssables et 1.077 € de dons.

C'est dire que la vingtaine de lycéens d'Edmond-Perrier, du Conseil de vie lycéenne (CVL), de la Maison des lycéens (MDL) ou simples volontaires, en charge de l'organisation de la soirée Perrier a du cœur, deuxième du nom, sont motivés. Motivés pour faire mieux que l'an dernier et pour que l'ambiance soit excellente.

C'est le double enjeu de Perrier a du cœur, programmé vendredi 22 mars dans la salle des Lendemain qui chantent. « C'est pour le fun et l'amusement et c'est dans un but caritatif », résume



SOLIDAIRES. L'affiche de Perrier a du cœur a été réalisée par la professeur d'arts plastiques, sur la base d'un pochoir d'Edmond Perrier créé par les élèves de l'option Arts plastiques. PHOTO AGNÈS GAUDIN

Yanis, vice-président du CVL.

Pour le plaisir, cinq groupes investiront la grande scène : deux groupes de professeurs plutôt rock, **Hors classe** et **La voix maltée** ; trois groupes de lycéens, **Experimental Shower** (du rock alternatif qui résonne le soir à l'internat), **The Groove's** (des

reprises de chansons, guitare batterie piano) et **Yellowfish** (trois musiciens rock inscrits comme The Groove's dans le cycle Musiques actuelles du conservatoire).

Des surprises sur la petite scène

Pas de pause pendant les changements de scène. L'espace bar des Lende-

main réservera de belles surprises musicales. Qui veut chanter ou jouer, élève ou professeur, pourra prendre le micro.

La soirée débutera à 21 heures (ouverture des portes à 20 h 30), la musique s'êteindra à 1 h 30 du matin. Comme des pros, les cinq groupes vedettes viendront faire leurs balances le vendredi après-

midi.

Pour la solidarité, les élèves ont décidé d'apporter leur soutien à une association caritative de Tulle, comme ils l'ont fait, en janvier, en collectant des vêtements et produits d'hygiène au profit des Restos du cœur. Le public pourra, pour la soutenir, soit payer son entrée (5 € minimum), soit apporter

des denrées alimentaires non périssables et des produits d'hygiène, soit les deux à la fois.

Des dons peuvent aussi être amenés au lycée d'ici la soirée du 22 mars, auprès des représentants du CVL. « En période d'inflation, ce soutien leur fait du bien. C'est toujours une bonne aide pour eux », assure Marlène, membre du CVL et du CAVL. ■

Pratique. Le CVL relaie la tombola des Restos du cœur. Le soir du concert et jusqu'au 22 avril au lycée, vente de tickets à 2 €. Des voyages en Tunisie ou aux Baléares sont à gagner.

INFO PLUS

CVL. Le but du CVL est de répondre au bien-être des élèves. « Venir au lycée doit être chaleureux et non pas un poids », précise Yanis, son vice-président. Pour cela, il organise des journées à thème, a fait installer un distributeur de serviettes hygiéniques, prévoit d'organiser le bal de fin d'année des terminales. Il planche aussi sur la valorisation des déchets alimentaires du self.